



## Gros score RN en vue aux Européennes : pas dans notre silence !

Quelque chose de grave est en train de se produire : le score annoncé du RN (ex-FN) risque de passer comme une lettre à la poste.

Sur notre argent, on va lui faire un gros chèque une fois de plus le 26 mai, où les sondages le donnent à égalité ou même devant la fragile coalition droite-gauche de LREM, bricolée par Macron. La moissonneuse-batteuse bien huilée du RN va encore être alimentée pour devenir un peu plus ce rouleau compresseur que les patrons (qui croient bien plus que nous à la révolution et donc, de leur point de vue, à la nécessité de la contre-révolution nationale) ont lancé en prévision des conséquences de la crise.

**Mais le plus grave n'est pas l'argent**, quoique, si quelqu'un « se gave », ce soit bien ce parti.

**Le plus grave n'est même pas « l'alternance », la Sainte Alliance du RN avec la droite de plus en plus radicale** des Wauquiez et Bellamy qui, au premier virage, peut nous prendre de court, et être bénie ... par l'armée : pas les petits adjudants, non, mais le plus haut gratin militaire. Car ce ne sont pas des petits adjudants, mais de très hauts généraux qui se sont jetés sur le capitaine Dreyfus, le « traître », pour ne reconnaître que si difficilement leur mensonge... et jeter tout le monde dans la tranchée en 1914 ; et ce ne sont pas de petits adjudants, mais les plus hauts généraux qui ont fait le putsch d'Alger, puis l'OAS ; et c'est au plus haut niveau de l'armée, *entièrement professionnelle*, que le RN a aujourd'hui ses entrées. Le plus grave n'est pas (encore) là.

**Le plus grave, c'est le peu de réaction que provoque le score promis au RN le 26 mai.** En 36 ans de montée du FN (désormais RN), *jalonnée de crimes*, on est passé des manifestations, fortes, voire de la « haute vigilance »... au vote-refuge pour Chirac, lorsque le 21 avril 2002, Le Pen-père est arrivé au 2<sup>d</sup> tour des Présidentielles (mais avec encore cependant d'énormes manifestations anti-Le Pen le 1<sup>er</sup> Mai 2002) ; puis à quelques cortèges (mais sans lendemain), lorsque Le Pen-fille, 12 ans plus tard, passa aux Européennes de 2014 devant la droite (UMP, depuis LR) ; et pour finir... à rien ?

Ce rien où il n'y a plus qu'à se trouver des excuses...

Oui, c'est vrai : le R-Haine est propulsé par les médias. Ses représentants, très rodés, défilent à la télé et à la radio. Mais le problème est que ces médias nous soufflent eux-mêmes ce qui risque d'être l'excuse : « Il va y avoir beaucoup d'abstention ». Autrement dit : « ne vous inquiétez pas », « dormez tranquilles »...

Pourtant, tout le monde sait que le gros score du RN sera le prétexte à le faire passer et repasser un peu plus dans les médias, avec encore plus de complaisance. Le prétexte à relayer son agitation sur la « non-représentativité du Parlement » et pour la « proportionnelle intégrale » qu'il exige de Macron... afin de se mettre au diapason de l'Allemagne, par exemple, où le parti nationaliste *AfD (Alternativ für Deutschland)* a, depuis 2017, 93 députés sur près de 500. Sur nos 577, combien faudrait-il que Macron en cède pour calmer le RN ? Et après ? Tout le monde sait ce qu'est le RN : un parti non pas « populiste » ni « protestataire », mais nationaliste, militariste et tout simplement fasciste.

**La purge lepéniste peut-elle nous être administrée sans qu'aucun sursaut se produise ? Venez dire : non !**

## CONTRE-SOIRÉE ÉLECTORALE ANTI-RN dimanche 26 mai, de 20h à 22h à l'ENS, 45 rue d'ULM, M° Censier ou Luxembourg, entrée gratuite

Apportez vos propositions (vos textes, vos pancartes, vos idées de mots d'ordre... et votre esprit d'unité) pour que démarre une **campagne collective de toutes les organisations de gauche**, passant par-dessus les nuances d'analyses, et pour que **le rejet du RN, notre cause commune**, s'exprime à la hauteur de la menace :

- dans les campagnes électorales de nos partis et organisations de gauche,
- puis le plus vite, le plus fort possible, après les résultats.

Devant les scores qui nous attendent tous le 26 mai, les camarades des autres pays (Allemagne, Belgique, Italie, Espagne, Autriche, etc.) vont exprimer le rejet de leurs *propres* partis nationalistes. Et nous ?

Ce n'est qu'un début... et ce combat, nous n'avons pas le droit de le trahir. Venez nombreux !

En 36 ans, le FN en tant que tel nous a déjà tué 5 personnes



Henriette Cerf  
1984 (1)

Philippe Brocard  
1986 (2)

Ibrahim Ali  
1995 (3)

Brahim Bouarram  
1995 (4)

Clément Méric  
2013(5)

(1) Ancienne déportée assassinée par son locataire, du FNj, Rayald Liekens : affaire étouffée, pas de photo (2) Militant CFDT, assassiné sous l'affiche du FN qu'il venait d'arracher par le FN Régis Devaux. (3) 18 ans, assassiné par 3 colleurs d'affiches FN, dont le FN Robert Lagier. (4) Jeté dans la Seine lors su 1<sup>er</sup> mai du FN. (5) Battu à mort en pleine rue par Esteban Morillo, des FN.

Sans compter toutes les autres violences commises. Or le changement de nom en RN n'efface aucune responsabilité juridique.